

"Entre gallos y medianoche"

(aag6319)

000 175226

Un hermoso recorrido de automóviles antiguos por las calles céntricas de Concepción precederá al estreno oficial de la obra teatral de Carlos Cariola "Entre gallos y medianoche".

La información, confirmada en reunión de prensa efectuada ayer con los ejecutivos de Prodart, los directores de la Agrupación Cultural y representantes de los organismos auspiciadores, especifica que los vehículos -en los que irán los actores del sainete con vestimentas de la época- partirán del Teatro Concepción, darán una vuelta a la plaza, bajarán por calle San Martín, doblarán por Tucapel y regresarán al Teatro por O'Higgins. Todo esto antes de la función de estreno que tendrá lugar el jueves, a las 21 horas.

Luego de confirmado el recorrido, Ricardo Stuardo, director de Prodart, agradeció a las empresas auspiciadoras por el apoyo brindado a la actividad -Ladeco, Falabella, Lotería de Concepción y Diario EL SUR- y recaló que sin el apoyo de instituciones privadas se habría hecho imposible la realización de un evento de tal magnitud en nuestra ciudad.

"No debemos olvidar la responsabilidad que ahora le cabe al público

penquista en el éxito de esta iniciativa -agregó Andrés Egaña, miembro de la directiva de la Corporación Cultural-. Las variables que inciden en el resultado son tres: la participación de Prodart, el apoyo de la empresa privada, pero también el apoyo del público.

Finalmente, los organizadores del evento destacaron que en el hall de entrada del teatro se realizará una exposición de fotografías de la época, lo que contribuirá -dijeron- a ambientar más aún la función.

La pieza "Entre gallos y medianoche" se presentará sólo 4 días en nuestra ciudad, con dos funciones diarias. El jueves, a las 19 y a las 22; el viernes y sábado, a las 19 y a las 21.30, y el domingo, a las 17 y a las 19.30 horas.

Poco antes de finalizar la conferencia, Tullo de Cortilla, representante de diario EL SUR, anunció que la Corporación Cultural del Biobío -con el apoyo de diario EL SUR- ha programado para los días previos a la Navidad la realización de un concierto con la participación de la Orquesta Sinfónica y el Coro Polifónico; interpretarán El Mesías, de Handel. Las funciones se realizarán en la Iglesia Metodista, La Catedral, San José de Talcahuano y Catedral de Chillán.

61 Sur, Concepción, 14-XI-1989 p. 2.

CORPORACIÓN CULTURAL

"Entre gallos y medianoche" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Entre gallos y medianoche" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile